

Plus de 100 intellectuels signent un appel contre le blocus de Cuba

Image not found or type unknown



La Havane, 24 mai (RHC) Plus d'une centaine d'intellectuels et de militants reconnus internationalement pour leur travail et leurs luttes sociales ont signé un appel lancé par la chaîne Europe pour Cuba contre le blocus de notre pays.

Dans une nouvelle émission de son programme dominical, la chaîne activée en octobre dernier pour promouvoir la solidarité avec Cuba en Europe et dans le monde, a mentionné parmi les signataires les professeurs Ignacio Ramonet et Atilio Borón, le philosophe mexicain Fernando Buen Abad et le théologien brésilien Frei Betto.

La liste comprend le poète et essayiste cubain Luis Toledo Sande et la militante sociale argentine Hebe de Bonafini, fondatrice de l'association des Mères de la Place de Mai, ont déclaré les modérateurs de la plateforme, José Antonio Toledo et Michele Mesagna.

Concernant l'appel à rejeter le blocus économique, commercial et financier imposé par Washington à Cuba depuis six décennies, ils ont déclaré qu'il était toujours ouvert et qu'ils attendaient la signature d'autres personnalités.

Hebe de Bonafini a participé au programme, qui a partagé les expériences de ses contacts avec le leader historique de la Révolution cubaine, Fidel Castro.

«C'était une belle chose, en plus, l'affection avec laquelle il vous traitait, ça n'a pas de prix, un homme brillant avec des choses qui vous montraient ce qu'il était», a-t-elle signalé, se rappelant une visite à La Havane à l'invitation de Fidel Castro pour assister aux célébrations du 1er mai.

José Antonio Toledo et Michele Mesagna ont réitéré, au cours de l'émission, l'annonce de l'organisation de nouvelles journées mondiales, du 6 au 13 juin, contre le blocus.

A l'appel de la chaîne Europe pour Cuba, des milliers de personnes ont exigé la levée des sanctions de Washington contre Cuba, les 27 et 28 mars dernier.

Cette fois-ci l'appel à des manifestations et à des messages mondiaux sur les réseaux sociaux vise à ratifier la solidarité avec l'île avant le vote, le 23 juin, à l'Assemblée générale des Nations Unies, d'un projet de résolution sur la nécessité de mettre fin au siège contre Cuba, une initiative similaire à celle qui a été fortement soutenue par cette instance à 28 reprises depuis 1992.

Source: Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/258382-plus-de-100-intellectuels-signent-un-appel-contre-le-blocus-de-cuba>



Radio Habana Cuba